
【学年委員会とは…】 

年に５回ほどの定例会を行い、委員さんやサポート隊の皆さんと一

緒にベルマークの回収作業を行います。昨年は 74,712 点が集まり、

キャスター付きボードに交換することが出来ました！難しい作業は

一切ありません。 

 

【学年委員長よりひとこと】 

上末吉小で人気 No.1の委員会です。誰にでも出来る工程で、自分の

ペースで作業をすることができます。細かい作業が好きな方、コツ

コツと作業するのが好きな方にもおすすめの委員会です。 

 


